

UNSER PROTEST IM OKTOBER

DAMIT WIR IHRE KINDER IN ZUKUNFT
GUT VERSORGEN KÖNNEN

WARUM PROTESTIEREN WIR?

Von der Regierung soll ein Gesetz (GKV-Finanzstabilisierungsgesetz) erlassen werden, das auch auf Sie massive Auswirkungen haben wird:

- Wartezeiten auf Termine werden sich verlängern
- Eltern finden noch schwieriger eine Praxis für ihr Neugeborenes
- Weniger Zeit für die Versorgung Ihrer Kinder
- Steigende Überlastung der Med. Fachangestellten (MFA)
- Gestrichene Mittel zur Bezahlung unserer MFA

SCHON JETZT SIND WIR AM LIMIT!

Wir werden gequält mit unnötigen Bürokratievorgaben und den technisch nicht ausgereiften Konzepten E-Rezept und elektronischen Patientenakte (ePA).

DAS MÖCHTEN WIR NICHT!

Deswegen bitten wir um Ihr Verständnis, dass es im Oktober zu Einschränkungen in unserem Praxisbetrieb kommen kann.



Berufsverband der
Kinder- und Jugendärzte e.V.

Mielenforster Straße 2
51069 Köln
www.bvkj.de